
Sono nato a pescia,il 21 settembre del 1972, e da sempre vi abito,sono sposato e ho 
fatto il consigliere comunale dal 2018 al 2023 come capogruppo della maggioranza 
consiliare Pesciacambia, mi ricandido come consigliere comunale  e sostengo il 
candidato a Sindaco Vittoriano Brizzi,perché ci sono ancora tante tantissime cose da 
fare per la mia città!! 
POCHE PAROLE ...MOLTI FATTI ! 
 
 


